
 

 

 

   平成 30年 7月 20 日（金）通算第１２２９回７月第３例会 

 

ロータリーの話題で、挨拶続行中です。 会長挨拶 前原 信之  

お暑うございます。 
長引く猛暑で夏バテになられている会員の方もおられる 

のではないでしょうか。私は毎日炎天下の中、外で仕事を 
していますが職業柄、へっちゃらですが、皆様におかれま 
しては、くれぐれもご自愛のうえご活躍をいただきたいと 
思います。 
さて本日の例会はクラブアッセンブリーで委員長の方針 

発表の２日目となっており、これをもちまして本年度クラブの運営の方向性をすべてお示しする

こととなります。来週の七夕例会を過ぎますと、８月からはロータリーの月間テーマにそって重

点的に活動を始めさせていただきます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 
今週の月曜日、ＲＩのゼネラルマネージャーからメールが配信されまして、会員一人一人が払

う賦課金の一部であります、規定審議会の分が例年の１ドル５０セントではなく１ドルになった

ということです。これは規定審議会をオンラインで実施したことや、審議会の会場使用料がこれ

までよりも安くできたことによるそうです。ＲＩでも会員からの資金を堅実に管理されているこ

とをご報告申しげます。 
ご存知の方も多くいらっしゃるとは思いますが、この規定審議会とは、各地区から代表者１名

が選出され３年に１度、ロータリーの組織規程を改正するための審議を行っています。 
審議案件はクラブが理事会の承認後、地区に上程し、地区大会の決議をもってＲＩの審議会に案

件をあげることができます。詳しくはホームページ マイロータリーにも掲載されておりますが、

議案が可決されますと、決議事項として、ＲＩ定款や細則、標準ロータリークラブ定款となって

通知されます。この上程案は、必ず地区大会の会員の決議が条件となります。当２８４０地区は

１０月６日に地区大会が開催されます。すでにご案内をさせていただいておりますが、ぜひ決議

の場にもいていただきたいと思います。多くの会員の参加により交流の場としても地区大会を活

用したいと考えております。どうぞスケジューリングを改めてよろしくお願いいたします。 
以上、挨拶とさせていただきます。 
 
 

 

 

 

  

 

 

 

◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町８９５ ℡ ０２７６－４７－１２２２ 
◇例会日 金曜日 １２：１５～  
◇事務局 〒３７３－０８５３ 太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  
TEL ０２７６－４８－８２３１ FAX ０２７６－４８－８２３２  
Eﾒｰﾙ ｏｔａ-ｃｈｕｏ＠ｒｉｄ２８４０.ｊｐ  

会  長 前原 信之 
幹  事 榮井 孝広 
クラブ広報委員会 
委 員 長 矢島壮一郎 
副委員長 田村 政一 

 



 

ガバナー補佐、太田５ＲＣの会長・幹事が集う。 

・国際ロータリー第２８４０地区 第４分区Ａ ガバナー補佐 金谷 光明様様（太田西ＲＣ） 

・太田ＲＣ  会長 橋本 徹様    幹事 竹部 弘昭様 

・太田西ＲＣ 会長 大島 秀行様    幹事 藤井 聡子様 

・太田南ＲＣ 会長 関口 誠一様   幹事 新井 あけみ様 

・新田ＲＣ  会長 荻原 丈始様   幹事 五位野 秀行様 

 

 

ＲＩ第２８４０地区第４分区Ａガバナー補佐 金谷光明 君登場です。 

 第４分区Ａを担当する金谷光明ガバナー補佐初登場です。                   

 最初の一声は、西日本豪雨災害の被災者へのお見舞いの 

言葉から始まり、命の危険に関わる猛暑には皆さんも充分 

な予防をしよう、という注意喚起を投げかけました。 

  本題、ガバナー補佐は、宮内ガバナーの意向を担当地区 

の皆様に伝達することが補佐の仕事であるという自分の立 

ち位置を宣言した。 

 

 

  今年の地区テーマは 

 クラブを元気に、世界に奉仕を、みんなで回そうロータリーの輪 

  金谷補佐は、会員間の親睦を図り・元気で楽しいクラブを作り社会のニーズに合った奉仕活

動をするために社会と連携し事業を推進してもらいたい。とテーマの説明を行いました。 

 続いて、会員の皆様に達成いただきたい１０個の地区目標を発表した。           

1． ロータリー賞を目指そう 

2． クラブを活性化しよう＜魅力あるクラブを創るために＞ 

3． ロータリー活動は自己形成である 

4． 地区・クラブのビジョン（戦略計画）を持とう 

5． 公共イメージと認知度の向上を図ろう 

6． ロータリー財団の補助金を活用して、地域社会・世界に奉仕をしよう 

7． ２８４０ 地区の数値目標を達成しよう 

8． 地区大会は地区の総会であり祭りです。全員が参加しよう 

2018年 10月 7日（日）館林文化会館で開催します。 

9． Rotary Day を開催しよう 

10． ＩＭ（Intercity Meeting）を開催し、私たちの「未来」を語ろう  ２０１９年３月９日（土） 



 

各クラブ会長・幹事の挨拶を聞く。 

太田ＲＣ 会長 橋本 徹様    幹事 竹部 弘昭様 

  一年間よろしく！という元気のいい一声から始まった。 

９月６日（木）は、太田クラブは、３０００回目の例会を迎える。当クラブの例会数の約 2・ 

45倍だ。さすが伝統クラブである。３０００回記念例会では、ＲＩ元会長の田中作次様を迎 

え卓話＋懇親会を企画しているそうだ。他クラブの会員も参加自由ということなので田中作次 

様の話を聞くことは、ＲＣのいい勉強になるはずだ。 

 

太田西ＲＣ会長 大島 秀行様   幹事 藤井 聡子様 

 最後の表敬訪問のクラブが当クラブということですこし安堵した表情をしていた。 

クラブ・バナーのコメントで、当クラブのバナーが西長岡東山古墳群出土の埴輪飾り馬 
飾り馬埴輪 太田市西長岡町の八王子丘陵に形成された西長岡東山古墳群中の円墳から出土し 
たといわれている埴輪をバナーにしているのは歴史に熱い方の作成でしょうか。と投げかけら 
れましたが答えることはできませんでした。残念 

 幹事の藤井さんは、会員増強と退会防止に力を注ぎたい旨挨拶した。 

 

太田南ＲＣ会長 関口 誠一様  幹事 新井 あけみ様 

 昨年は４０周年であったという。当クラブの１．６倍の歴史がある。まだまだ、当クラブは 

若輩です。表敬訪問も最後になるが、これからが本番です。と気合の入った挨拶をしていた。 

 新井幹事から一年間会長を支えていきますと挨拶があったが、女性幹事の年に私も会長をし 

てみたいものです。少しは頑張れるかもしれない。 

 

新田ＲＣ 会長 荻原 丈始様  幹事 五位野 秀行様 

 昨年はクラブ幹事で今年は会長です。という一声から挨拶が始まったが、二年連続でフルタ 

イムとは、頭が下がります。見習わなくてはいけない。 

 貴クラブは、例会にたくさん会員が出席していてうらやましいと謙遜していたが、立派なク 

ラブにしたいと決意を表明した。 

 ８月２２日は新田ＲＣのホストで５クラブ合同例会を開催する。立派なクラブの片鱗を垣間 

見ることになるだろう。楽しみだ。 

 

    

 

 

 

 

 

 

                      

 
 
 



 
本 日 の 行 事                   

１．米山功労者 感謝状授与「第２回マルチプル」高橋嘉一郎 

２．ロータリー財団「ポ－ル・ハリス・フェロー」バッジ授与  

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー５（累計６，０００ドル） 滝本俊雄 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー４（累計５，０００ドル） 小暮正人 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー１（累計２，０００ドル） 長谷川初江 

ポール・ハリス・フェロー（累計１，０００ドル）森田健夫・小板橋勉 

 

 

                    

 

 

 

 

 高橋嘉一郎                 滝本俊雄 

 

 

                    

 

 

 

 

 小暮正人                  長谷川初江  

 
                       
 
 
 
 
 
           森田健夫                 小板橋勉 

 
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー５バッチ     ポール・ハリス・フェロー 

はこれだ。 
                        
                     

 
 
 
 



 
 
委員会・部会・地区委員 報告  

 

【ロータリー財団 委員会】 

「Ｒ財団・ポリオ・米山記念奨学寄付者報告」 委員長 荒牧 功二 
 

○Ｒ財団 寄付者 

 家泉栄一、鵜飼政彦、川田政雄、金井 栄、小板橋勉、新野幸子、武井智明、 

高橋嘉一郎、原島俊夫、長谷川初江、萩原由大、平井優一、深川博淳、前原信之、 

森田健夫、茂木一博、吉岡 努 

 

○米山記念奨学 寄付者 

 赤石光雄、家泉栄一、川田政雄、金井 栄、小暮正人、小板橋勉、新野幸子、 

武井智明、高橋嘉一郎、原島俊夫、萩原由大、平井優一、深川博淳、森田健夫、吉岡努 

 

○ポリオ 寄付者 

 家泉栄一、金井 栄、新野幸子、原島俊夫、長谷川初江、前原信之、森田健夫、茂木一博 

 

 

 二コニコ基金・出席報告  
【クラブ管理運営委員会】 委員長 新野 幸子 

 

○ニコニコ基金 

ご芳志をいただきました。ありがとうございます。 

ＲＩ第２８４０地区 第４分区Ａ ガバナー補佐 金谷 光明様様（太田西ＲＣ） 

太田ＲＣ  会長 橋本 徹様    幹事 竹部 弘昭様 

太田西ＲＣ 会長 大島 秀行様    幹事 藤井 聡子様 

太田南ＲＣ 会長 関口 誠一様   幹事 新井 あけみ様 

新田ＲＣ  会長 荻原 丈始様   幹事 五位野 秀行様 

 

        「来訪者の皆様、ようこそお越し下さいました。」 

   前原会長、榮井幹事、赤石光雄、新井尚孝、小暮正人、小板橋勉、武井智明、 

高橋嘉一郎、原島俊夫、松本 徹、 

 

○出席率発表 

   会員総数５５名  本日出席３２名  事前メーク１３名 合計４５名 

本日の出席率 ８１．８２％（実質出席 58.18％） 

   滑り出しは好調ですね。 

 

 

 



クラブアッセンブリー 「各委員長方針」（２） 
    

クラブ会員組織・強化委員会 家泉栄一 

 

１．委員会構成 

委員長 家泉 栄一 副委員長 髙木 勝章 

委 員 武井 智明（担当理事） 

鈴木 孝史・新井 尚孝・藤澤 邦俊 

若狭 大介・青木 一伸・藤井 雅巳 

２．方針 

    今年度、クラブ会員組織・強化委員会では、メンバー各々がより親睦を図り、元気で 
楽しいクラブ作りができるように、また、メンバーが平等に参加しやすい有意義な時間

を過ごして頂けるような夜間例会を企画設営して参ります。 
    会員増強は、メンバーからの情報を収集しながら、特に、若手会員・女性会員加入促 

進に努めて参りたいと考えています。 
    退会防止策としまして、メンバーが自由に参加して頂けるナイトＲＣの企画・設営を 

工夫しながら行い、退会防止に取り組んで参ります。 
 

３．事業計画 

①通常夜間例会の企画・設営  ②例会外事業の設営  ③会員増強 
 

 

   クラブ管理運営委員会    新野幸子 

１．委員会構成   

委員長 新野 幸子  副委員長 鈴木 卓弘 

委 員 鵜飼 政彦（担当理事） 

  大澤 宏敬・金井 伴幸・天沼 稔・岡田 秀一 

 

 ２．方針 

    会長方針順守し、クラブの効果的な運営を心がけます。事業計画が円滑に進行する 

よう委員会内の連絡を密に取り、有意義なクラブ例会の担当業務を遂行いたします。 

 

３．事業計画 

     １）例会場設営  ①準備及び片付け 

             ②来訪者、会員の皆様のお出迎え 

             ③ロータリーソングの準備 

             ④卓話の方の紹介 

 

     ２）ニコニコ基金 ①一人でも多くの会員の皆様の記念日、出来事に対してのコメ 

ントとご芳志をお願いする。 

     ３）出席報告   ①会長・幹事・事務局との連携を取り、例会準備運営に努め、出 

席率向上を目指します。 

 



 

 青少年奉仕委員会      高橋嘉一郎 

 

１．委員会構成 

委員長 高橋 嘉一郎 副委員長 金井 栄 

委 員 石塚 栄（担当理事） 

   岡部 英夫・田島 章雄・小島 雅昭・渋谷 直樹 

 

２．方針 

      ライラとは Rotary Youth Leadership Awards の略で、「ロータリー青少年 
指導者養成プログラム」のことを言います。地域の青少年が新しい仲間を 
作り、自らの可能性を広げ、将来地域社会や国際社会でリーダーとして活躍 
できるための第一歩の場を提供し支援するよう努めます。 
     

  ３．事業計画  

      ＲＩＤ２８４０地区「第１８回ＲＹＬＡ研修」 

      日時  ２０１８年１１月３日（土）～４日（日） 

      場所  サンコー７２カントリークラブ         

      ホストクラブ  高崎ロータリークラブ 

 

                                                    
 

部会報告 
当クラブには、伝統あるゴルフ部会と新設２年目の釣部会があります。両部会とも年間を通じ

て、多くの事業を行い、クラブ会員にとどまらず、クラブ外の方とも交流を深め、会員の勧誘活

動にも力を注いでいます。公式行事外でも事業を行っておりますので、ご参加ください。                                      

 

 釣部会 

 こんなのも 

部会員一同 

こんなのも夢では

ありません。 
いよいよマグロの

シーズンです。 

 


